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      Аннотация

    
        
          Объектом выпускной квалификационной работы является финансово-хозяйственная деятельность СПБ ГКУ «АВТ».
Цель данной работы заключается в проведении анализа финансового состояния казенного учреждения СПБ ГКУ «АВТ», а также выработка рекомендаций по его улучшению.
Для достижения цели работы исследованы теоретические аспекты анализа финансовой деятельности. Были рассмотрены понятия, сущность и виды анализа финансово-хозяйственной деятельности, а также основные подходы к анализу финансово-хозяйственной деятельности казенных учреждений.
Рассмотрена организационно-экономическая характеристика рассматриваемого казенного учреждения, изучена нормативно-правовая база организации, проведен структурный и динамический анализ баланса предприятия. Представлена плановая деятельность учреждения.
Проведен анализ исполнения плановой деятельности организации в сравнении фактическими. В результате анализа выявлены изменения по целевым статям. Отмечены проблемные места компании. Выработаны рекомендации по улучшению финансового состояния.
        

        
          The object of the final qualifying work is the financial and economic activity of the SPB GKU «AVT».
The purpose of this work is to conduct an analysis of the financial condition of the public institution SPB GKU «AVT», as well as to develop recommendations for its improvement.
To achieve the purpose of the work studied the theoretical aspects of the analysis of financial activities. The concepts, nature and types of analysis of financial and economic activities, as well as the main approaches to the analysis of financial and economic activities of public institutions were reviewed.
The organizational and economic characteristics of the considered state-owned institution were examined, the regulatory and legal framework of the organization was studied, and a structural and dynamic analysis of the balance of the enterprise was carried out. Presented the planned activities of the institution.
The analysis of the implementation of the planned activities of the organization in comparison of the actual. As a result of the analysis, changes were identified for the target articles. Marked problem areas of the company. Developed recommendations to improve the financial condition.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
              	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 79
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





